
 

 

 
 
 
 
 
 

 
CHACUN RENDRA COMPTE DE LUI-MÊME 

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

Bismi Llāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm:  

  وَلََ تزَِرُ وَازِرَةٌ وِزْرَ أخُْرَى  

(Coran 39:07). Allah 'Azza wa-Jalla dit : "Wa Lā Taziru Wāziratun Wizra 'Ukhra", 

"Et aucun porteur de fardeau ne portera le fardeau d'un autre". Sadaqa Llāhu l-'Aẓīm. Tout 

le monde sera comptabilisé. Il n'y aura pas de faute sur les autres. Allah جل جلاله a donné l'esprit. 
Et Il nous a créés de la meilleure façon. Les gens n'ont pas d'excuses. Ce n'est pas une 
excuse de dire : " Je ne savais pas. Je n'ai pas fait cela." Tout le monde est, comme on dit : 
"Chaque mouton est pendu à sa propre jambe". Personne n'est responsable de l'orientation 
des autres ou de leurs actions. La responsabilité en incombe à soi-même. 

Certes, si quelqu'un fait preuve de méchanceté et que les gens le suivent et font ce 
qu'il fait, la punition viendra aux deux : à ceux qui le font, qui l'imitent, et à celui qui habitue 
les gens à la méchanceté. La responsabilité incombera à chacun. Et ils ont tort de dire : 
"C'est lui qui est à blâmer. Ce n'est pas ma faute. Punissez-le." 

La personne qui pousse les autres à faire le mal et qui veut qu'ils l'imitent sera punie 
une fois si elle trompe une seule personne. Deux, trois, cinq ; s'il y a des millions de 
personnes qui sont détournées de la voie, il sera puni pour ces millions. Mais ceux qui l'ont 
fait ne seront pas sauvés non plus. 

Ils seront sauvés s'ils se repentent et demandent pardon. Allah 'Azza wa-Jalla a 
ouvert la porte du repentir. Il a ouvert la porte de la miséricorde. Il dit : " Venez, ô Mes 

serviteurs ! Je vous pardonne. Ne faites pas cela. Ne faites pas ce mal. Allah جل جلاله n'aime pas 
ceux qui font le mal. Il n'aime pas ceux qui ne croient pas en Allah. Ma porte de 
miséricorde est ouverte. Venez, repentez-vous et demandez le pardon afin d'être sauvés". 

 

 



 

 

 

 

 

 

S'ils n'écoutent pas, ils porteront eux-mêmes leur châtiment. Les autres ne la 
porteront pas pour eux. S'ils disent : "Cette personne m'a appris cela. Je ne savais pas. Je ne 
savais pas que c'était mauvais", ils ne seront pas sauvés. Ils porteront leur punition. Et ceux 
qui les ont poussés à le faire subiront un châtiment double, quintuple ou égal à la quantité 
de personnes qu'ils ont induites en erreur. Si les gens les favorisent, leur font confiance et 

les imitent, ils seront également punis. Qu'Allah جل جلاله nous protège. 

Qu'Allah جل جلاله nous guide, car l'époque dans laquelle nous vivons est une époque qui 
approuve la méchanceté. Ils en ont fait le joyau de leur couronne. Ils pensent qu'ils sont 

importants et qu'ils sont heureux. Mais ils ne savent pas ce qui les attend. Qu'Allah جل جلاله nous 

protège. Qu'Allah جل جلاله nous guide. Qu'Allah جل جلاله protège notre nation et les musulmans du mal 

de ces shaytans. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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